



Weihnachten '25

**Weihnachten, das Fest der Liebe –  
ein wunderbarer Anlass zum Schenken.**

**Zum Schenken von Liebe, Aufmerksamkeit und Zeit!**

Liebe Eltern, in der Hektik des Alltags erleben wir oft Uneinsichtigkeit, Missmut, Rückschläge, Druck, Stress, Oberflächlichkeit und Unzufriedenheit. Wie oft geht in unserem Leben das unter, was wirklich zählt: Respekt, Wertschätzung, Aufmerksamkeit, Dankbarkeit, Wärme, Liebe, Dankbarkeit und Zeit. Wenn wir das Weltgeschehen beobachten, dürfen wir uns sehr glücklich schätzen, dass wir in Frieden leben können. Wahrlich ein Grund für mehr Zufriedenheit. Vielleicht schaffen wir es in den Tagen, die voller Glanz und Freude sind, etwas zufriedener auf das zu blicken, was für jeden einzelnen von uns ganz individuell wichtig ist. Vielleicht kann es dann wirklich Weihnachten werden.

Wieder ist ein Jahr vergangen, im Rückblick verrinnen die Wochen und Monate viel zu schnell. Am Ende kann man voller Dankbarkeit auf Geschafftes zurückblicken. Vieles kann man nur miteinander bewältigen. Für dieses gute Miteinander innerhalb der gesamten Schulfamilie möchte ich mich an dieser Stelle sehr herzlich bedanken. Vielen Dank auch an Sie, liebe Eltern, für die vertrauensvolle Zusammenarbeit und die Unterstützung!

#### **Letzter Schultag**

**Am letzten Schultag (19.12.) endet der Unterricht um 11.15 Uhr.** Die Busse fahren nur um diese Uhrzeit. **Es gibt am letzten Schultag keine weitere Betreuung mehr.** **Bitte beachten Sie, dass es an diesem Tag auch keinen Pausenverkauf gibt.**

Bitte bedenken Sie: Wir sind mit den Bussen an die MS Osterhofen gekoppelt. Da am letzten Schultag alle Kinder um dieselbe Uhrzeit aus haben, können sich die Wartezeiten und die Fahrzeiten der Busse etwas verlängern.

Zum Abschluss des Jahres feiern wir am letzten Schultag **um 8.15 Uhr einen Weihnachtsgottesdienst** in der Asambasilika. Sehr herzlich sind Sie, liebe Eltern, zum Mitfeiern eingeladen! Die Kinder dürfen gerne ihre Opferkästchen mitbringen, sie können beim Gottesdienst abgegeben werden.

Der Unterricht am vorletzten Schultag läuft nach Stundenplan.

Im neuen Kalenderjahr beginnt die Schule wieder am 7. Januar 2026.



## Auszeichnung für unsere Schule

### **Umweltschule 2025**

Unsere Schule hat erneut auch im vergangenen Schuljahr bereits zum vierten Mal die Auszeichnung „Umweltschule in Europa – internationale Nachhaltigkeitsschule“ erhalten, worauf wir sehr stolz sind. Mit verschiedenen Projekten, die mittlerweile schon selbstverständlich zum Schulalltag gehören, setzen wir ein Zeichen, dass umweltbewusstes Handeln an unserer Schule groß geschrieben wird.

## Alltagshelden

Liebe Eltern, vielen Dank für das große Engagement beim Auffinden von Alltagshelden an unserer Schule! Wir haben uns sehr gefreut, dass Sie so viele Vorschläge eingereicht haben und unserem Jury-Team ist die Auswahl nicht leicht gefallen.

Hinter jedem Türchen unseres Adventskalenders kam ein Alltagsheld zum Vorschein. Schön, was wir alles über die Kinder erfahren durften. **Wir freuen uns, so tolle Helden in unseren Klassen zu haben.** Besonders freuen wir uns, dass die Vorweihnachtszeit nicht ausreichte, um alle Helden bekannt zu geben. Das heißt, unsere Alltagshelden-Aktion ist noch nicht beendet. **Wir werden auch im neuen Jahr immer wieder neue Helden unserer Schule vorstellen, die sich durch tolle Verdienste oder ein Ehrenamt auszeichnen.**

Soweit Infos aus dem Schulleben.



**Sehr gerne greife ich nun den Brauch auf, am Ende eines Jahres DANKE zu sagen an Menschen, die alle zusammen zum Gelingen des Schulalltages beigetragen haben:**

- **DANKE** an unsere Reinigungsdamen. Vielen Dank für die Arbeit, die Sie im Hintergrund leisten, so dass wir uns in einem sauberen und gepflegten Schulhaus wohlfühlen! Wir verabschieden heuer unsere langjährige Perle **Roswitha Schriefer** in den Ruhestand. **Vielen Dank für all deine Mühen und all die Stunden, die du in unserer Schule geleistet hast! Alles Gute für dich, liebe Roswitha!**
- **DANKE** an unseren wichtigsten Mann an der Schule, Stephan Kulhanek! Er hat seine Eingewöhnungszeit in einem Team mit vielen Frauen hervorragend gemeistert! Er ist stets zur Stelle, wenn wir Unterstützung brauchen und erledigt alle Aufgaben bestens!
- **DANKE** an unsere Verwaltungsangestellte Manuela Schneider, die sowohl für die Belange der Eltern, Lehrer und Schüler ein offenes Ohr hat!
- **DANKE** an Herrn Domkapitular Dekan BGR Pfarrer Christian Altmannsperger, H.H. Pfr. Emanuel Hartmann, Gemeindereferentinnen Birgit Stüber und Andrea Berger und Pastoralreferent Pirmin Ströher, die unsere Schule „geistlich begleiten“.

- **DANKE** an die Stadt Osterhofen mit Thomas Etschmann an der Spitze, sowie dem ganzen Team im Rathaus. Es ist ein sehr gutes Miteinander.
- **DANKE** an unsere schuleigene mobile Reserve Leonie Eder und an unsere sonstige Lehrkraft Iryna Endler, die vielen Kindern individuelle Lernangebote liefern und in manch anderen Notsituationen gerne aushelfen. Ein ganz besonderes Danke!
- **DANKE** an unser Team der Mittagsbetreuung mit Frau Sylvia Göde und Frau Laura Feilmeier an der Spitze. Sie organisieren mit viel Geduld und Engagement die Mittagsbetreuung!
- **DANKE** an Frau Leschinski von der Frühbetreuung, die sehr zuverlässig am Morgen unsere Kinder beaufsichtigt.
- **DANKE** an unseren Hans Steinleitner, der sowohl als Frühbetreuung als auch als Busaufsicht unsere Schule weiterhin unterstützt.
- **DANKE** an unsere SIS-Mediatoren Emmi Käs und Angelika Konrad, die am Mittwoch stets unseren Schultag bereichern und schon für so manche Streitigkeiten gute Lösungen angestoßen haben.
- **DANKE** an unsere JaS Michi Forster und die Schulsozialpädagogin Christina Riedl. Sie sind aus unserem Schulalltag nicht mehr wegzudenken!
- **DANKE** an die Musikschule ILE-Donauschleife unter der Leitung von Oliver Gotzler für die unkomplizierte Zusammenarbeit!
- **DANKE** an unser Team in der Küche für die zuverlässige Arbeit!
- **DANKE** an **das pädagogische Personal im Ganztag!**
- **DANKE an alle Freunde und Gönner unserer Schule!**
- **DANKE an mein Kollegium!** Jeder einzelne kümmert sich äußerst engagiert um unsere Kinder. Gemeinsam haben wir schon manch knifflige Situation gemeistert! Ich kann mich auf jeden einzelnen absolut verlassen und sicher sein, dass jeder sein Möglichstes zum Wohl der Kinder gibt. Den Zusammenhalt, die Spontanität, die Offenheit und auch die Bereitschaft, sich auf Neues einzulassen und gemeinsam etwas schaffen zu wollen, schätze ich sehr! Besonders schätze ich die Flexibilität und die Hilfsbereitschaft. Wenn Lehrkräfte krankheitsbedingt ausfallen, springen ganz selbstverständlich Kolleginnen und Kollegen ein. Das ist eigentlich nicht selbstverständlich, erleichtert aber Vieles!
- **DANKE an Sie, liebe Eltern,** für die vertrauensvolle Zusammenarbeit und auch Ihre Mithilfe zum Gelingen des Schulalltages! Vielen Dank für viele kleine Tätigkeiten, beispielsweise das Obst- und Gemüseschneiden am Dienstagvormittag oder die Zubereitung der leckeren gesunden Pausen! Allen voran ein herzliches DANKESCHÖN den Klassenelternsprechern und dem Elternbeirat mit Frau Manu Wotsch und Nicole Hamberger für Ihre Offenheit, Ihre Kreativität und Ihre Mithilfe in vielen Belangen!

Ich wünsche Ihnen, Ihren Kindern und Ihren Familien im Namen des gesamten Lehrerkollegiums der GS Altenmarkt ein gesegnetes Weihnachtsfest, eine ruhige und friedliche Zeit in der Familie sowie ein gesundes und zufriedenes neues Jahr.



Wir sehen uns hoffentlich alle gesund und munter wieder im neuen Jahr am 7.1.2026!

Herzliche Grüße,

Tanja Anthofer, Rin

